

Satgas Yonif 500/Sikatan Gelorakan Semangat Belajar Anak Papua Lewat Program SAGU

Jurnal Agung - PAPUA.WARTAWAN.ORG

Nov 19, 2025 - 09:47



INTAN JAYA- Halaman SD Soambili di Kampung Soambili, Distrik Sugapa, Intan Jaya, mendadak riuh rendah oleh tawa ceria pada Rabu (19/11/2025). Kehadiran 13 personel dari Tim Kesehatan (TK) Mamba Kotis Satgas Pamtas RI-PNG Mobile Yonif 500/Sikatan membawa nuansa baru melalui program inovatif bertajuk SAGU (Sikatan Ajak Generasi Maju).

Dipimpin langsung oleh Letda Inf Alpin D. Siagian, para prajurit ini tak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, melainkan menjelma menjadi sahabat para pelajar. Mereka mengajak anak-anak untuk belajar, bermain, dan menanamkan nilai-nilai kebangsaan dalam suasana yang akrab dan penuh kehangatan.

Inisiatif ini disambut antusias oleh jajaran SD Soambili, yang selama ini berjuang keras dalam menyediakan akses pendidikan berkualitas di wilayah terpencil Papua. Para siswa tampak bersemangat mengikuti setiap sesi, mulai dari materi pelajaran dasar, pengetahuan umum, hingga pembinaan karakter yang disampaikan dengan metode menarik oleh para prajurit.

Tak hanya memberikan ilmu, Satgas Yonif 500/Sikatan juga turut berkontribusi nyata dalam kelancaran proses belajar mengajar. Bantuan perlengkapan pendidikan yang terdiri dari buku tulis, alat tulis, buku pelajaran, dan satu unit bola kaki diserahkan langsung kepada pihak sekolah. Bantuan ini diterima dengan haru oleh Ones Tipagau, salah satu tenaga pengajar di SD Soambili.

Letda Inf Alpin D. Siagian menekankan bahwa Program SAGU merupakan wujud komitmen TNI dalam mencerdaskan kehidupan bangsa, khususnya bagi generasi muda Papua. Ia percaya bahwa setiap anak di tanah Papua memiliki potensi besar yang perlu diasah.

“Anak-anak Papua adalah bagian penting dari masa depan bangsa. Kami tidak hanya hadir untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk membantu mereka belajar, tumbuh, dan bermimpi. Pendidikan adalah jembatan menuju masa depan yang lebih baik,” kata Letda Inf Alpin D. Siagian.

Ones Tipagau, guru SD Soambili, tak bisa menyembunyikan rasa syukurnya atas perhatian yang diberikan oleh TNI.

“Kami sangat terbantu dengan kehadiran TNI. Anak-anak lebih semangat belajar ketika para prajurit datang. Bantuan alat tulis dan buku ini sangat berarti bagi sekolah kami. Semoga kebersamaan ini terus terjaga,” ungkap Ones Tipagau dengan nada haru.

Seluruh rangkaian kegiatan berjalan lancar, diwarnai dengan suasana keakraban yang mendalam antara personel TNI, para guru, dan seluruh siswa. Gelak tawa dan senyum riang anak-anak menjadi bukti bahwa pendidikan tak hanya tentang transfer ilmu, tetapi juga tentang sentuhan kepedulian dan kasih sayang.

Program SAGU ini menegaskan peran Satgas Yonif 500/Sikatan yang melampaui tugas menjaga kedaulatan wilayah. Mereka hadir sebagai mitra strategis masyarakat Papua dalam membangun fondasi kuat bagi masa depan generasi muda di Tanah Intan Jaya.

[\(jurnalis\)](#)